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Comunicato Stampa 
 

CONSIGLIO COMUNALE DELL’11 MARZO 2008 

Piscina e centro benessere al centro del dibattito 
 

E’ iniziata con la nomina di un nuovo componente della Commissione Igienica 
Edilizia la seduta consiliare che si è svolta ieri sera, martedì 11 marzo. Il Consiglio 
ha nominato l’Ing. Carlo Cabella, esperto in termo tecnica. 
Dopo l’approvazione all’unanimità della convenzione tra i Comuni di Novi, 
Pasturana e San Cristoforo per il servizio di Polizia Associata, si è passati alla 
discussione di due punti richiesti dai Consiglieri di opposizione che riguardavano la 
realizzazione del centro benessere annesso alla piscina coperta e la situazione 
finanziaria di Aquarium s.p.a., società che gestisce gli impianti e che è impegnata 
nella realizzazione dell’opera insieme al Comune, secondo la formula del project 
financing. 
Maria Rosa Porta, per conto dell’opposizione, ha chiesto all’Amministrazione 
comunale in quale misura i ritardi nella costruzione del centro benessere 
influiranno sulla stabilità del piano economico e finanziario e, di conseguenza, sul 
futuro del complesso natatorio. 
Le risposte degli Assessori Alberto Mallarino e Germano Marubbi hanno 
sottolineato che i ritardi sono legati a difficoltà incontrate dalla Stices, ditta 
appaltatrice dei lavori, a causa di interventi migliorativi non previsti inizialmente 
dal progetto, e che attualmente la consegna dell’immobile è prevista per il 
prossimo mese di settembre. Entrambi hanno escluso che i ritardi possano influire 
negativamente sugli impianti, in quanto i mancati introiti per il canone del centro 
fitness saranno assorbiti senza contraccolpi dal piano economico e finanziario 
dell’opera. 
Sull’argomento è intervenuto anche il Sindaco, Lorenzo Robbiano: 
«Personalmente ritengo la formula del project financing un po’ complessa. Un 
vantaggio però c’è – ha sottolineato il Sindaco – ed è quello che, insieme al 
privato, è stato possibile effettuare un investimento importante per un’opera che il 
Comune, da solo, non sarebbe stato in grado di realizzare e che si è dimostrata 
assolutamente necessaria non solo per la nostra città, ma anche per i Comuni 
limitrofi».  
Dopo le repliche dell’opposizione, incentrate in particolare sulla richiesta di 
conoscere il quadro complessivo della situazione finanziaria di Aquarium, il Sindaco 
ha proposto di affrontare la questione attraverso l’audizione dei vertici della società 
in sede di commissione competente, fatta salva l’eventualità di riproporre 
l’argomento in Consiglio qualora i gruppi di opposizione lo richiedessero. 
La seduta si è conclusa con una mozione (presentata dai gruppi di Forza Italia 
verso il Partito del Popolo delle Libertà, Lega Nord e Novi città futura) che è stata 
respinta con 12 voti contrari e 5 favorevoli. E’ invece passata la stessa mozione 
emendata dai gruppi di maggioranza in cui si chiede all’Amministrazione comunale 
di adoperarsi insieme, ad Aquarium, “per il rapido completamento del complesso 
con la finalità di garantire la piena realizzazione degli obiettivi contenuti nel piano 
economico e finanziario”.  
 
dal Palazzo Comunale, 13 marzo 2008 
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